

Ressort: Auto/Motor

## Umfrage: Jeder Dritte wählte schon einmal wegen Schlaglöchern einen Umweg

Berlin, 18.03.2013, 10:33 Uhr

**GDN** - Jeder dritte Autofahrer in Deutschland (30 Prozent) hat laut einer Umfrage schon einmal bewusst eine andere Strecke gewählt, um Schlaglöcher zu umgehen. Jeder zehnte Autofahrer hatte laut der Forsa-Erhebung für die CosmosDirekt-Versicherungsgruppe trotzdem schon einmal einen Schaden an seinem Fahrzeug, der durch ein Schlagloch verursacht wurde.

Städte und Kommunen sind verpflichtet, mit Warnschildern auf Gefahren durch Schlaglöcher aufmerksam zu machen. Ist dies nicht der Fall, besteht die Möglichkeit, Schadenersatz geltend zu machen. Die Chancen auf vollständigen Ersatz des Schadens sind jedoch eher gering. Zum einen liegt die Beweislast für das Vorliegen einer Verletzung der Verkehrssicherungspflicht beim Autofahrer und zum anderen sind die Anforderungen an Art und Umfang der Verkehrssicherungspflicht stark einzelfallabhängig.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-10082/umfrage-jeder-dritte-waehlte-schon-einmal-wegen-schlagloechern-einen-umweg.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)